



VANNEAU

Luxury Real Estate

2 Pièces

45 m²

Réf. 85078029

378 000 €

Paris 18^{Eme}

Appartement à vendre (75018)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

PARIS 18EME - rue Ordener au niveau du marchéLe Groupe Vaneau vous propose au 6ème étage par ascenseur d'un immeuble de la fin des années 1960 bien entretenu, sécurisé par digicode, interphone et gardien, un appartement de type 2-pièces de 36.62m² en loi Carrez et 8.39m² de balcons, à rafraichir.Au calme et lumineux, il offre une jolie vue dégagée sur jardin et sur le Sacré Coeur, et se compose : d'une entrée avec penderie et toilettes indépendantes, d'une cuisine séparée aménagée donnant sur balcon (pouvant être ouverte sur le séjour), d'un séjour donnant également sur balcon, d'une chambre ...

PARIS 18TH - rue Ordener at the market levelThe Vaneau Group offers you on the 6th floor by elevator of a well-maintained building from the end of the 1960s, secured by digital code, intercom and guardian, a 2-room apartment of 36.62sqm under Carrez law and 8.39sqm of balconies, to refurbish.Quiet and bright, it offers a lovely open view of the garden and the Sacré Coeur, and consists of: an entrance with wardrobe and separate toilet, a separate fitted kitchen opening onto a balcony (which can be opened onto the living room) , a living room also opening onto a balcony, a bedroom opening ...

AGENCE VANEAU 9ÈME

58 RUE DE CHATEAUDUN - 75009 PARIS 9EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

